

La reforma tendrá repercusión histórica: Creel

En este mismo contexto, el presidente de la Cámara de Diputados, el panista **Santiago Creel** advirtió ayer graves riesgos para la democracia y convivencia de los mexicanos.

Luego de una comida con los reporteros, fotógrafos y camarógrafos, staff de comunicación social de San Lázaro, el exsecretario de Gobernación y exprecandidato presidencial blanquiazul, advirtió que la reforma aprobada en Senadores es simplemente inconstitucional porque va contra las tareas establecidas por la misma Constitución.

Creel consideró que quienes el martes votaron en contra (panistas, Grupo Plural, MC y algunos del PRD y del PRI) estaban en la razón no sólo política sino histórica.

A partir de los hechos, indicó la reconstrucción de la Alianza Va por México requerirá de establecer claramente de parte de que proyecto está cada partido.

https://almomento.mx/tras-la-puerta-del-poder-tres-visiones-de-un-mismo-lance/